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Proyecto de Solicitud de Informes 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

RESUELVE 

Solicitar al Poder Ejecutivo Provincial, y por su intermedio al organismo que corresponda, 

a que informe a la brevedad y por escrito sobre los siguientes puntos que resultan de interés 

a este Cuerpo. 

Informe el motivo por el cual se ha postergado y retrasado el pago de las 

erogaciones destinadas al Programa de Unidades de Desarrollo Infantil (UDIs). 

Informe el monto de dinero adeudado desagregado por mes y por institución. 

Informe cuando se efectivizara el pago de los montos adeudados. 

Informe quien o quienes son los responsables del atraso en el pago de las 

erogaciones comprometidas. 

Informe que medidas se implementarán para que esta situación de atraso en el pago 

de las erogaciones comprometidas no vuelva a repetirse. 

Informe cualquier otro dato relacionado con el particular. 
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Fundamentos 

Con preocupación nos anoticiamos de la siguiente información: "Peligra nuevamente el 

funcionamiento de muchos centros comunitarios de atención a la infancia de la Provincia 

de Buenos Aires. Es crítica la situación de los Centros de Atención a la Infancia 

con veniados dentro del Programa Unidades de Desarrollo Infantil (UDIs) dependiente del 

Ministerio de Desarrollo Social de la Provincia de Buenos Aires debido a: 

Los permanentes atrasos en los desembolsos del programa, con las graves 

consecuencias que esto produce en la vida diaria de los centros. 

La falta de presupuesto que impide la cobertura total de todos los niños, niñas y 

adolescentes que participan en las organizaciones. 

Que no se hace efectivo el pago del aumento ya aprobado por el ministerio. 

En tiempos de crecimiento económico, y paradójicamente en un momento en el que 

están aprobadas mejoras en el programa UDIs, numerosas organizaciones que brindan 

servicio alimentario, educativo y de promoción social a los niños, niñas y adolescentes más 

empobrecidos de la Provincia de Buenos Aires, corren peligro de no seguir funcionando, 

privando a los pibes de sus derechos más básicos: alimentación, educación, cuidado y 

recreación. A pesar de todo el esfuerzo y compromiso puesto de parte de las 

organizaciones en la tarea cotidiana con los chicos de nuestras comunidades, la falta de 

responsabilidad por parte del Estado lleva a una situación de permanente desgaste e 

incertidumbre, que contradice la integralidad, protección y promoción de derechos que se 

ratifica  en la firma de los convenios. 

Desde las organizaciones abajo firmantes hacemos pública esta gravísima situación, al 

mismo tiempo que realizamos un llamado al compromiso de funcionarios y legisladores, 

quienes deben velar para que el Estado Provincial no abandone su rol de garante de 

derechos, ya que la violación de los mismos constituye un acto de injusticia. 

Inter Redes — Red Andando — Red El Encuentro — Colectivo de a Pie — Federación 

Dignificar la Vida de Quilmes - Red de Apoyo Escolar y Educación Complementaria - 

Coordinadora de Jardines Maternales de La Matanza - Caritas Quilmes - Centro 
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http://www.malviticias.com.ar/contenido.php?n=Peligra-la-continuidad-de-Centros-de-Atencion-a-la-
infancia-580   
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Hemos corroborado la información en forma personal y podemos dar fe que el gobierno 

de la Provincia de Buenos Aires viene incumpliendo sistemáticamente los acuerdos y 

convenios firmados con organizaciones sociales, centros comunitarios y ONGs en el marco 

del Programa Unidades de Desarrollo' Infantil (UDIs). Hace tres meses que la provincia de 

Buenos Aires dejo de girar los recursos' conveniados y acordados con estas organizaciones. 

Este corte en el flujo de • recursos ocasiono un desequilibrio económico en el 

funcionamiento de los centros comunitarios ya que el atraso al pago de sus proveedores ha 

excedido ampliamente lo admisible. Hoy día cientos de centros se encuentran a punto de 

cerrar o cerrados, con el agravante de encima tener que soportar ingentes deudas. 

Es incomprensible que en un marco general de reiterados anuncios de superávit fiscal y 

recaudación record, estos programas no sean los primeros en recibir los créditos 

presupuestados. El agravio ocasionado es muy grande y queremos saber la causa del mismo 

así como los recaudos a implementar para que esta situación no vuelva a repetirse. 

Por todo lo expuesto, solicito a los Señores Legisladores a que acompañen con su voto 

positivo el presente Proyecto de Solicitud de Informes. 


